

PTAありがとうございました

6日のPTAには、暑い中にもかかわらず多数ご参会くださいましてありがとうございました。 各学年の授業参観では、子どもたちの学びに向かう意欲的な姿を見ていただくことができました。 その後、PTA会長からは市教委の学校適正配置に関する説明会を踏まえた話、私からは目指す子 どもの姿へのこれまでの取組について話をしました。近づいてきた夏休みの生活、プール開放につ いての説明もしましたので、後で資料等をご確認ください。今後ともよろしくお願いいたします。









市教委訪問がありました

1日に仙北市教育委員会の方々の訪問があり ました。訪問したのは14名で、各学年の授業 を見たり、諸帳簿等の点検をしたりました。

授業を参観した教育委員の方々からは、子ど もたちと教員の良好な関係や教育環境のよさな ど、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。 何よりも学習にしっかりと向かう姿を見ても

らえたことがとてもよかったと思います。

6日のPTAに合わせて、5年生で台湾の小 学生との交流を行いました。国際交流推進室の 方が仲介し、それぞれの国にちなんだクイズや それぞれの地域、文化の紹介等を行いました。 白岩ささらやひでこ節など、特色ある文化の紹 介に相手の小学生もとても喜んでいました。国 の壁、言葉の壁を越えて、心の通い合う素敵な 時間となりました。

